



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA DIRECTRICE EXECUTIVE DE LA FONDATION AXIAN, ISABELLE SALABERT, MARRAINE DE LA PROMOTION « TAFITA » DE L'UNIVERSITE SAINT VINCENT DE PAUL AKAMASOA

À Antananarivo, le vendredi 17 décembre 2021

CEREMONIE OFFICIELLE DE REMISE DE DIPLOMES

« Lorem ipsum dolor sit amet. Est corporis quia aut expedita blanditiis qui suscipit quod est architecto suscipit aut cumque aliquam ea ullam repudiandae. Qui laboriosam fugiat hic itaque cumque ut sunt fugit in distinctio quam ut dolores quia. » sont les mots d'Isabelle Salabert Directrice Exécutive de la Fondation Axian durant sa prise de parole en tant que marraine de la promotion « TAFITA » de l'Université Saint-Vincent de Paul Akamasoa.

La cérémonie officielle de remise de diplômes s'est déroulée le vendredi 17 décembre 2021 à AKAMASOA en présence du Père Pedro Opeka, de la Ministre de l'Enseignement Technique et de la Formation Professionnelle, du Directeur Général et Administratif du Groupe Telma et de la Directrice Exécutive de la Fondation Axian.

UNE PROMOTION DE JEUNES PATRIOTES

Le nom de la promotion de ces nouveaux diplômés a été particulièrement recherché et reflète leur engagement : « TAFITA » signifie « REUSSITE » et est également un acronyme de « TANora Fitaritra ho an'i TANindrazana » signifiant « Une Jeunesse Reflet de la Patrie ». Ces jeunes ont confié leur souhait de mettre au profit du développement du pays, leurs connaissances et savoir-faire.

La promotion « TAFITA » est composée de 153 étudiants issus de 4 différentes filières : pédagogie, français, anglais et informatique. La cérémonie a permis d'honorer les 4 majors de promotion et le major des majors.

L'EDUCATION : UNE PRIORITE POUR LA FONDATION AXIAN ET L'ASSOCIATION AKAMASOA

Le système éducatif est un des piliers du village d'AKAMASOA. Toute nouvelle famille installée à AKAMASOA a l'obligation de scolariser ses enfants. L'association AKAMASOA a créé des écoles pour tous les niveaux : crèches, maternelles, primaires, collèges, lycées et université.

L'éducation est une valeur commune à AKAMASOA et la Fondation Axian. En effet, la Fondation Axian intervient dans 4 domaines dont celui de l'éducation à Madagascar, au Togo et au Sénégal. Aujourd'hui à travers son programme d'éducation SEKOLY TELMA, la Fondation Axian compte 100 écoles construites ou réhabilitées dans 22 régions de Madagascar et 22 000 élèves scolarisés.

A PROPOS DE LA FONDATION AXIAN

Avec plus de 5 000 collaborateurs dans l'Océan Indien et en Afrique et des entreprises dans 5 secteurs d'activité, Axian est un groupe dynamique tourné vers le continent africain. Sa fondation d'entreprise a pour mission de mutualiser les ressources humaines et financières des entreprises Axian afin d'améliorer durablement les conditions de vie des populations vulnérables des pays dans lesquels elles sont implantées.

La Fondation Axian agit dans 4 domaines d'intervention : la santé, l'éducation, le développement communautaire et l'aide humanitaire, ainsi que l'environnement et le développement durable.

Forte de son expérience, la Fondation Axian développe des projets en gestion directe dans ces différents domaines et tout en liant de nombreux partenariats avec des acteurs locaux et internationaux dans le cadre de la solidarité, du développement et de l'aide humanitaire. A travers la Fondation Axian, le Groupe Axian affirme sa volonté sincère d'agir pour offrir aux générations présentes et futures du continent africain de meilleures perspectives d'avenir.

Let's Act Together !

A PROPOS DE L'ASSOCIATION AKAMASOA

L'Association Humanitaire AKAMASOA a été créée en 1989 pour venir en aide aux personnes pauvres d'Antananarivo, qui vivaient sur la décharge d'Andralanitra et dans les rues de la capitale. Son but était de sortir ces personnes des lieux inhumains où elles vivaient, afin qu'elles mènent une vie humaine dans la dignité. Dès le début, nous étions convaincus que cette dignité était inséparable de trois choses : un toit, un travail, une éducation. Il était inenvisageable aussi que ces personnes ne vivent pas dans un environnement décent et qu'elles n'aient pas accès aux soins.

Aujourd'hui, après 26 ans de combat, notre association AKAMASOA est venue en aide à 500 000 malgaches. 3 000 maisons ont été construites, et 25 000 personnes habitent dans nos villages. Chacun de ces villages comporte des écoles, un dispensaire et des lieux de travail pour les adultes : carrière, maçonnerie, menuiserie, agriculture, artisanat. 12 162 enfants sont scolarisés dans nos écoles. Et en 2004, notre association a été reconnue d'Utilité publique par l'Etat, ce qui entérine la nécessité de sa présence et de son action dans le fonctionnement social général de l'île.